



02.03.2016 - 10:30 Uhr

Selbstfahrender Nissan Qashqai rollt 2017 nach Europa



Urdorf (ots) -

Nissan bereitet den Weg für das autonome Fahren: Als erstes Modell der Marke ist der Crossover Qashqai ab dem kommenden Jahr halbautonom im StopandGoVerkehr auf europäischen Strassen unterwegs.

Kontakt:

<http://www.newsroom.nissan-europe.com/ch/>

Medieninhalte



Der Nissan Qashqai gilt seit jeher als Wegbereiter. So ist es nur konsequent, dass Kunden mit unserem preisgekrönten Crossover bereits ab 2017 die Zukunft der Mobilität erfahren können. Der Qashqai hat den CrossoverBoom ausgelöst, und nun ist er der erste in einer Reihe von Fahrzeugen mit autonomen Fahrtechnologien, die ab 2017 auf den Markt kommen sollen. Und auch jetzt geht es wieder um Technologien aus dem PremiumSegment, die Millionen von Autofahrern zugänglich gemacht werden. Weiterer Text über ots und www.presseportal.ch/de/nr/100009076 / Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veröffentlichung bitte unter Quellenangabe: "ots/Nissan Switzerland/CYRIL ZINGARO"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100009076/100784742> abgerufen werden.